

# Einsatz für Integration: Die Preisträger stehen fest

Die Tannenbuscher Oase, das internationale Frauenzentrum und ein Bildungsprojekt in Bad Godesberg werden ausgezeichnet

**BONN.** Drei Einrichtungen können sich seit gestern über eine Förderung freuen: Der Integrationsrat der Stadt Bonn vergibt die 1600 Euro, die mit der Verleihung des Integrationspreises 2012 verbunden sind, zu gleichen Teilen an den Mittagstisch „Oase“ in Tannenbusch, das Internationale Frauenzentrum Bonn (ifz) und ein Gemeinschaftsprojekt der Arbeiterwohlfahrt (Awo) Bad Godesberg und des Olympic Taekwondo

Clubs Bonn (OTC). Diese Institutionen erhalten den Zuschuss laut Safiye Temizel. Vorsitzende des Integrationsrates, als Anerkennung „für ihren Einsatz für Integration in Bonn“.

In der „Oase“, einer Zusammenarbeit der katholischen Pfarreiengemeinschaft „Im Bonner Nordwesten“, der evangelischen Apostelkirche und des Moscheevereins Al-Muhajirin, erhalten sozial schwache Familien, egal wel-

cher Herkunft und Religionszugehörigkeit, eine günstige warme Mahlzeit und die Möglichkeit, miteinander in Kontakt zu kommen. Nur durch das ehrenamtliche Engagement der 30 Helfer lasse sich ein solches Projekt aufrechterhalten, so Temizel.

Das ifz, der zweite Preisträger, fördert seit zwölf Jahren die Begegnung zwischen Frauen aus verschiedenen Kulturkreisen, woraus mittlerweile ein soziales und

internationales Netzwerk entstanden ist. Das Haus in der Colmantstraße hinter dem Bahnhof dient Frauen als Anlaufstelle, die Mitarbeiterinnen gehen aber auch direkt in die Stadtteile. Der dritte Träger des 2009 ins Leben gerufenen Preises ist das Schulprojekt „Integration durch Sport und Bildung“ von Awo Bad Godesberg und OTC. Dort werden Hausaufgabenbetreuung, Tanz, Theater und mehr für Jugendliche, aber

auch Deutschunterricht für Mütter mit Migrationshintergrund angeboten. Für Eltern aller Kulturen ist das ein Treffpunkt. Mit diesem Projekt zeigen Awo und OTC außerdem Flagge gegen rechte Gewalt.

Die Preisträger haben sich gegen 17 Mitbewerber durchgesetzt. Auf dem internationalen Begegnungsfest am 1. Juli auf dem Bonner Marktplatz werden sie um 14 Uhr ausgezeichnet.

FA  
6

kpc